

## Tagesordnungspunkt 14

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 05. März 2008

#### Kesselbachstraße - Einrichtung Sackgasse Richtung Albrecht-Dürer-Straße

---

##### **Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, die Kesselbachstraße zur Albrecht-Dürer-Straße hin zu schließen und als Sackgasse einzurichten.

##### **Begründung:**

Da die bereits beantragte Umwandlung in einen verkehrsberuhigten Bereich aus rechtlichen Gründen wohl nicht möglich ist, bzw. die Umsetzung einen hohen finanziellen Aufwand erfordern würde, ist die Einrichtung als Sackgasse eine sinnvolle Alternative. Die Kesselbachstraße wird nach wie vor als Abkürzungsstrecke für den Berufsverkehr genutzt, wobei in der jüngeren Vergangenheit mindestens ein Kind angefahren wurde.

##### **Änderungsantrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:**

Der Magistrat wird gebeten, die Verkehrsführung in der Kesselbachstraße dahingehend zu überprüfen, dass der Schleichverkehr unterbunden wird. Dabei sollte auch die Verkehrsführung in der Walkmühlstraße mit berücksichtigt werden.

##### **Beschluss Nr. 0031**

1. Antrag der CDU-Fraktion in der geänderten Fassung des Antrages der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.
2. In diesem Zusammenhang sollte auch geprüft werden, wie die Sichtverhältnisse im Einmündungsbereich Bachmeyerstraße/Walkmühlstraße verbessert werden können (Anlage).

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy  
Ortsvorsteher